

**PROGRAMME D'APPUI AU RESEAU REGIONAL DES
PARLEMENTAIRES ET ELUS LOCAUX
ENVIRONNEMENTALISTES DANS LES PAYS DU PRCM/UICN**



**CONCOURS POUR LA REALISATION D'UN LOGO DU RESEAU REGIONAL
« ALLIANCE DES PARLEMENTAIRES ET ELUS LOCAUX POUR LA PROTECTION DE
L'ENVIRONNEMENT DES PAYS DU LITTORAL OUEST AFRICAIN » (APPEL)**

1. PRÉSENTATION DE L'APPEL

Mis en place en août 2009 au Cap-Vert, le réseau régional dénommé « Alliance des Parlementaires et Elus locaux pour la Protection de l'environnement des Pays du Littoral Ouest Africain » ou (APPEL) est un regroupement d'élus nationaux et locaux de 7 pays membres de la Commission Sous-Régionale des Pêches (CSRП) : Cap-Vert, Gambie, Guinée, Guinée Bissau, Mauritanie, Sénégal, Sierra-Léone.

L'APPEL a pour mission de contribuer à l'amélioration de la gouvernance environnementale de la zone côtière et marine de l'Afrique de l'Ouest par l'harmonisation des cadres législatifs et réglementaires et la participation à la mise en œuvre de politiques d'aménagement et de gestion intégrée des ressources naturelles du littoral (Cf. charte et statuts, joints en annexes).

2. OBJET DU CONCOURS

Dans le but de se doter d'une identité visuelle, l'APPEL a entrepris de recueillir des propositions de logos au moyen d'un concours. Ce concours est destiné à concevoir le logo officiel de « Alliance des Parlementaires et Elus locaux pour la Protection de l'environnement des Pays du Littoral Ouest Africain » (APPEL)

Tous les artistes, iconographes, dessinateurs, graphistes, plasticiens et professionnels de la communication des pays du PRCM, sont invités à participer à ce concours.

3. ÉLÉMENTS REQUIS

Les personnes physiques ou morales intéressés sont invitées à concevoir le logo officiel de l' « APPEL ».

Le logo serait composé de plusieurs éléments, dont notamment:

- une icône qui symbolise le réseau régional,
- la dénomination de l'APPEL en français : « Alliance des Parlementaires et Elus locaux pour la Protection de l'environnement des Pays du Littoral Ouest Africain » (APPEL),

Les créateurs sont invités à s'inspirer au mieux des valeurs de référence de l'UICN/PRCM et de l'APPEL : écologie, protection, conservation, durabilité, responsabilité, citoyenneté, gestion partagée des ressources ainsi que des notions d'alliance, de cohérence, de synergie, etc. Quant aux symboles, ils doivent privilégier le

REMARQUE IMPORTANTE : *L'appel à candidature pour la réalisation du logo du réseau APPEL, ne se fera pas par la voie de la presse mais par affichage aux bureaux des réseaux nationaux, des missions de l'UICN, des chambres parlementaires, par diffusion dans les sites web de l'UICN et du PRCM et leurs bulletins de liaison ainsi que par consultation directe.*